

Arsène Schmitt – ma contribution face à cette tragédie

Syndicaliste - frontalier

Devoir de ré-information.

Je ne suis pas pro-Poutine au contraire.

Les faits, rien que les faits.

« Les USA sont les déclencheurs de guerre » : Pierre De Gaulle – petit-fils du général

Oui la guerre est là. Brutale destructrice, meurtrière et pourtant tristement prévisible.

Il faut le dire haut et fort, ce sont les Etats-Unis qui sont responsables de cette tragédie. On peut le dire tranquillement, les faits sont là, les Etats-Unis sont les terroristes n° 1 sur la planète.

L'occident, les Etats-Unis, le système capitaliste n'a jamais accepté l'URSS, ni la Russie. Leur but était toujours de dépecer, démanteler ce pays pour mettre la main sur les richesses du sous-sol.

Et bien entendu, notre « belle » Union européenne (le caniche des USA qui fait tellement état de ses « valeurs », qui ne génère que misère et guerre), porte une lourde responsabilité dans cette tragédie.

Et ces hypocrites ont le culot d'évoquer la violation du droit international qu'eux ne cessent de piétiner : Irak, Libye, Yougoslavie, Palestine, Syrie, Afghanistan, Yemen...

Il y a une préhistoire à cette tragédie. Elle n'a pas commencé en février 2022.

Poutine ne cessait d'alerter l'Occident et proposer des plans garantissant ses frontières qui ont toujours été rejetés par le sénile Biden, corrompu avec son fils jusqu'à l'os.

Oui, les responsables de cette tragédie sont les Etats-Unis, l'OTAN et son caniche l'UE, qui depuis des années poussaient à la confrontation par leurs provocations, leur politique d'encerclement militaire de la Russie et la concentration des troupes de l'OTAN à ses frontières. Même le pape a dit : « les aboiements de l'OTAN à la porte de la Russie ».

Pense-t-on un seul instant que les Etats-Unis auraient accepté que la Russie installa des missiles au Mexique en Amérique latine... ? En 1962 l'URSS a tenté d'installer des fusées nucléaires à Cuba. Ça a failli déclencher la 3^e guerre mondiale.

De nombreux spécialistes en géopolitique font une analyse objective de la situation mais qu'on ne voit pas dans les médias. Comme Jacques Baud, ancien officier de renseignements suisse, haut fonctionnaire des Nations unies et conseiller de l'OTAN, Nikola Mirkovic, président de l'association Ouest-Est, Régis de Castelnaud, avocat, Caroline Galacteros, docteur en sciences politiques, Michel Collon, journaliste belge, le général Guillemain, Yves Pozzo ancien sénateur, Eric Denécé, ancien analyste du renseignement, directeur du Centre français de recherche sur le renseignement, Jacque Sapir, économiste et bien d'autres, comme Oscar Lafontaine et le théologien allemand Eugen Drewermann, mais ils n'ont pas voix au chapitre.

Ils disent comment en sommes-nous arrivés là. Ils signalent que la guerre en Ukraine a débuté non le 24 février 2022, mais huit ans plus tôt lorsqu'à la suite d'un coup d'Etat (baptisé « révolution Maïdan) en février 2014 contre le président Ianoukovitch – qui refusait de signer un accord d'association avec l'UE –, le pouvoir installé à Kiev, s'appuyant sur les milices néonazies Pravyi Sektor et le bataillon Azov, a attaqué les républiques populaires de Donetsk et Lougansk qui avaient proclamé leur autonomie car refusant les mesures et les attaques russophobes croissantes contre les populations locales. De 2014 à 2022, 15.000 personnes ont été tués par Kiev, dans l'indifférence la plus totale de nos tartuffes, de l'UE.

Le putsch de Maidan a été financé par les USA. Victoria Nuland, du Département d'Etat américain, avait publiquement dit le 13 décembre 2013 que son gouvernement a financé l'ex-opposition ukrainienne à hauteur de 5 milliards de dollars, y compris les groupes d'assaut néonazis. Le parti du maire Klitschko de Kiev a été financé par la fondation Adenauer. Et avec le soutien de l'UE.

L'excellent journaliste, reporter Paul Moreira qui a réalisé un film sur ces événements, bien entendu censuré, affirme à la fin du film que sans le bataillon nazi Azov le putsch de Maidan n'aurait pas pu se faire.

A ce sujet, Pierre Rimbart, journaliste du monde diplomatique a dit : *« Un oubli entache le soutien qu'apportent depuis 2014 les grands médias occidentaux aux dirigeants ukrainiens dans leur face-à-face avec Moscou. L'oubli c'est la promotion par Kiev de politiques mémorielles révisionnistes et l'indulgence des autorités vis-à-vis des néonazis qui s'affichent dans l'espace public. Après le putsch du Maïdan, le début de la guerre civile au Donbass le président ukrainien Petro Porochenko pro-américain et UE promulgue, en mai 2015, les « lois de décommunisation ». Ces lois punissent la promotion des idées communistes, interdisent les symboles soviétiques et élèvent au rang de « combattants pour l'indépendance » des groupes antisémites ayant collaboré avec les nazis : l'Organisation des nationalistes ukrainiens (OUN),*

dont les milices participèrent à l'extermination des Juifs, et sa branche militaire, l'Armée insurrectionnelle ukrainienne (UPA), responsable entre autres du massacre de cent mille Polonais. L'une et l'autre bénéficient désormais d'un hommage national, le 14 octobre. Et chaque 1er janvier, à Kiev, une marche aux flambeaux honore la mémoire de Stepan Bandera, dirigeant de ces deux organisations et collaborateur du IIIe Reich. Ce sympathique tableau serait incomplet sans mentionner l'intégration à l'armée, en mai 2014, du bataillon Azov, une milice néonazie qui emprunte son emblème à la division SS das Reich. Le 28 avril 2021, des centaines de personnes défilaient à Kiev pour célébrer la division SS Galicie, formée de volontaires ukrainiens. Les médias français, nos gouvernants, l'UE n'en ont soufflé mot — auraient-ils fait le même choix si le Kremlin avait autorisé un rassemblement néonazi sur la place Rouge ? Voilà ce qu'a écrit Pierre Rimbert journaliste au monde diplomatique

Arno Klarsfeld, le fils du célèbre chasseur de nazi Serge Klarsfeld a dit, je le cite : l'Ukraine n'a pas sa place en Europe. Elle doit cesser de glorifier ceux qui ont collaboré avec les nazis et tué des dizaines de milliers de juifs. Il y a Babi Yar (monument à la mémoire des juifs) et la rue qui y mène s'appelle Stepan Bandera, collaborateur du IIIe Reich, qui est glorifié dans les écoles et qui a tué des milliers de juifs.

Et ceci sous la présidence du comédien Zelensky qui a interdit 11 partis d'opposition, 4 médias et supprimé le code du travail dans les entreprises de moins de 250 salariés. Et Zelensky qui volontairement, n'a pas respecté les accords de Minsk qui accordaient l'autonomie au Donbass pro-russe.

A ce sujet, l'ancien sénateur Yves Pozzo di Borgo (groupe union centriste) a dit que Macron et Merkel ont une profonde responsabilité du non-respect des accords de Minsk parce qu'ils étaient les garants de la signature de cet accord. Mais les USA ne voulaient pas de ces accords et Macron, Merkel ne sont pas intervenus à l'ONU pour le respect de ceux-ci. Au contraire Merkel a fait les aveux en décembre 2022 au magazine « Die Zeit » : « nous n'avons volontairement pas respecté les accords de Minsk, afin que l'Ukraine puisse se réarmer et faire la guerre à la Russie ». Ce que le tordu Hollande a confirmé. Ce sont des criminels, ils doivent être traînés devant LEUR cours pénal internationale. Car si ces accords avaient été respectés, il n'y aurait pas eu cette tragédie.

Il faut savoir qu'un plan de paix était préparé en mars 2022, un mois après le conflit. Zelenski et Poutine étaient pratiquement d'accord sur ce plan. Mais celui-ci était sabordé par les USA et l'UE. Cela a été confirmé par Naftali Bennet, ex premier ministre israélien qui était le médiateur. Boris Johnson a couru à Kiev et a sommé Zelenski de continuer la guerre. Et dans la foulée l'UE, la von der « l'hyène » a débloqué 700 millions d'euros de fourniture d'armes.

Il faut savoir que, et c'est prouvé, les USA ont saboté les gazoducs russo-allemand Nord Stream 1 et 2. Et ceci sans aucune protestation de ses caniches français et allemands. Ceci est un acte de guerre.

Comme signalé le putsch de Maidan a été fortement appuyé par l'UE.

Oui je suis révolté par cette tragédie qui aurait pu être évitée. Mais pour les USA et leurs caniches européens, la Russie regorge de ressources énergétiques et de matières premières dont ils aimeraient mettre la main dessus. Oui, ce sont les USA qui ont refusé en 1990 que la Russie soit arrimée à l'Europe. Ce sont encore les Américains qui ont promis à Gorbatchev de ne jamais élargir l'Otan à l'Est ?

Chaque année, l'historien américain William Blum publie son « résumé actualisé du bilan de la politique étrangère américaine » qui montre que, depuis 1945, les États-Unis ont tenté de renverser plus de 50 gouvernements, dont beaucoup ont été démocratiquement élus ; se sont gravement immiscés dans les élections dans 30 pays ; ont bombardé les populations civiles de 30 pays ; ont utilisé des armes chimiques et biologiques ; et ont tenté d'assassiner des dirigeants étrangers.

Je vous recommande quelques livres. « Opération Z » de Jacques BAUD qui passe en revue les événements ayant conduit à la guerre en Ukraine. « Le chaos ukrainien » de Nikola Mirkovic. « USA les 100 pires citations » de Michel Collon, journaliste belge. Des citations de présidents de ministres, de généraux américains qui vous font dresser les cheveux sur la tête. Oui ces gouvernants des USA sont les terroristes n° 1 sur la planète. Comme l'a dit Noam Chomski grand humaniste américain, je le cite : « si les lois de Nuremberg (tribunal qui jugea les nazis en 1945) étaient appliquées, chaque président des États-Unis de l'après-guerre aurait été pendu. »

Au lieu de tout faire afin que cette guerre, cette tragédie s'arrête, la livraison d'armes continue. La Ursula von der « l'hyène » qui traîne des casseroles, qui devrait être devant les tribunaux et en taule pour corruption, qui se donne tous les droits, qui est non élue, qui se prend pour l'impératrice de l'UE, qui dit qu'il faut frapper, frapper, sanctionner, sanctionner, bien entendu ça va nous faire du mal mais c'est nécessaire dit-elle. La paupérisation c'est pour le peuple, pas pour eux.

Même Segolène Royal s'est dit également choquée par le fait qu'Ursula von der Leyen "est devenue aujourd'hui la porte-parole de l'Otan, il n'y a pas d'écart entre ce qu'elle dit, le Pentagone et la CIA".

Si l'UE qui se targue tellement de ses valeurs, elle aurait dû tout faire pour que des négociations de paix s'engagent ; que les accords de Minsk soient respectés. Ainsi que le Parlement européen qui à la quasi-unanimité, droite, gauche, approuve la livraison massive d'armes afin que le massacre continue. Et que dire des partis de

« gauche » à l'Assemblée nationale qui ont voté aussi la livraison d'armes à l'Ukraine. Jaures n'arrête pas de tourner dans sa tombe.

On notera l'hypocrisie absolue des condamnations de Biden et ses toutous Macron, Scholz et consorts invoquant les « droits des peuples à disposer d'eux-mêmes ». Alors qu'ils soutiennent le régime d'apartheid imposé au peuple palestinien, ils ont occupé l'Afghanistan, ravagé l'Irak, la Libye, la Syrie, la Yougoslavie, le Yémen oui au Yémen 400.000 morts avec les bombes françaises... Et ces hypocrites ont le culot d'évoquer la violation du droit international qu'eux n'ont cessé de piétiner et là il n'y a pas eu de sanctions économiques et les crimes de guerre n'ont pas été évoqués. Vraiment ils sont mal placés pour faire la morale à Poutine.

Pour les Etats-Unis cette guerre doit durer et ils font tout pour que cela soit le cas. Leur objectif est clair : dépecer la Russie comme puissance.

Biden a réaligné ses caniches européens sous son égide, leur imposant notamment de se réarmer massivement avec à la clé de juteux marchés pour l'industrie américaine, on achètera leur gaz de schiste, et le complexe militaro-industriel américain se frottent les mains.

Le général De Gaulle lui aussi n'arrête pas de tourner dans sa tombe en voyant notre politique étrangère dirigée par le gamin de l'Elysée, le caniche des USA et de l'OTAN.

Le petit fils du général, Pierre de Gaulle souligne le rôle funeste de l'Otan, des USA dans le conflit ukrainien et dit que les USA sont les déclencheurs de guerre sur la planète.

Cette guerre comme toutes les guerres produit des destructions, des morts, des blessés, des réfugiés. C'est l'horreur, c'est la barbarie.

Cette tragédie doit s'arrêter, les armes doivent se taire immédiatement et laisser la place à une solution diplomatique plaçant au cœur l'aspiration des populations à vivre en paix en Europe !

La guerre dans le monde entier va de pair avec la guerre sociale contre les travailleurs et leurs acquis. Karl Libknecht a dit : « *l'ennemi est dans notre propre pays.* »

Les priorités pour les peuples et l'avenir de l'humanité se nomment : paix, justice sociale, désarmement !

Où sont les partis représentés à l'AN se réclamant de la classe ouvrière qui sont complètement otanisés ? Ainsi que les directions syndicales ? Pourquoi ne dénoncent-ils pas les déclencheurs de guerre que sont les USA et leurs caniches de l'UE et n'organisent-elles pas de manifestations pour la paix ?

Oui les faits, rien que les faits.